



Entregan diputados 500 sillas de ruedas a discapacitados

Senadores de todas las fuerzas políticas llamaron a eliminar las barreras que impiden el desarrollo de las personas con discapacidad, que en México son más de 6 millones. La presidenta de la comisión de Salud, Margarita Valdez, llamó

a asignar más presupuesto a resolver el problema de vida de este sector.

En tanto, la Cámara de Diputados invirtió 6.5 millones de pesos en 500 sillas de ruedas, que se entregaron ayer a igual número de personas con discapacidad. Aun cuando fueron entregadas a nombre de cada uno de los diputados, la inversión corrió a cargo de la cámara dado un acuerdo de

la Junta de Coordinación Política, que autorizó destinar 13 mil 500 pesos por cada una.

En el contexto del Día Internacional de las Personas con Discapacidad, la senadora priísta Claudia Anaya resaltó que desde 2018 no hay titular en el Consejo Nacional para la inclusión de Personas con Discapacidad.

*V. Ballinas, A. Becerril,
G. Saldierna y E. Méndez*